

INFO PUBLIK

Ciptakan lingkungan Bersih, Babinsa Koramil Kota Bersihan Rumpun Bambu Bersama Masyarakat

Budiyanta - KLATEN.INFOPUBLIK.CO.ID

Sep 26, 2023 - 15:12



Ciptakan lingkungan Bersih, Babinsa Koramil Kota Bersihan Rumpun Bambu Bersama Masyarakat

KLATEN - Serda Wiwit Budi P Bersama 6 Orang Anggota Koramil 01 Kota [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten) melakukan karya bakti bersama relawan dan masyarakat Desa Ngemplak dengan sasaran pembersihan rumpun bambu yang mengganggu aliran sungai Kali Kuning di Desa Ngemplak Kecamatan Kalikotes

Kabupaten Klaten Jawa Tengah, (25/09/2023)

Sungai memiliki banyak sekali manfaat bagi kehidupan manusia, salah satunya sebagai sarana sanitasi. Jadi sudah sewajarnya kita peduli terhadap kebersihan dari sungai dan menjaganya.

Babinsa Serda Wiwit Budi P menuturkan bahwa banjir dapat terjadi akibat luapan sungai yang tersumbat oleh tumpukan sampah maupun tanaman yang di sepanjang bantaran aliran sungai, seperti rumpun bambu.

“Dengan kegiatan pembersihan rumpun bambu yang mengganggu aliran sungai, kita dapat mengurangi dampak kerusakan lingkungan yang dapat mengakibatkan bencana alam banjir di Desa Ngemplak,” ujar Serda Wiwit Bud P.

Babinsa menambahkan, dengan membersihkan sungai dengan bergotong royong dapat membantu mengurangi risiko terjadinya banjir. Kesadaran terhadap lingkungan masih perlu diupayakan lagi, supaya masyarakat lebih peduli dengan resiko yang terjadi bila dibiarkan.

Hal senada juga disampaikan Tri Maryani S.Pd selaku Kepala Desa Ngemplak , Ia sangat berterima kasih kepada TNI khususnya Koramil 01/Kota karena sangat peduli terhadap lingkungan.

“Mengingat di Desa Ngemplak masih rentan terjadi bencana alam seperti banjir jadi, saya rasa langkah ini sangat tepat,” ungkap Tri Maryani S.Pd

Kades juga tidak lupa mengajak masyarakat agar bersama-sama menjaga dan merawat sungai karena air merupakan sumber kehidupan, dan supaya bila masa turun hujan nanti dapat mengantisipasi bencana banjir,” tandasnya. (Red)